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Солнечная инициация Земли

  

26.10.14.

  

Мы собрались с эзотериками Екатеринбурга, с моими любимыми друзьями на встречу, так
как давно не виделись. И, конечно, на медитацию. Пришли руководители групп и просто
духовно настроенные люди. Пока мы рассказывали каждый о себе, внутри нас
произошла настройка и началась внутренняя работа.

  

Как всегда, мы призвали Учителей и наши Высшие Я, Отца Небесного... Нас давно
ждали, и без предисловий сразу началась работа с планетой...

  

Настраиваемся на Сознание Христа, на ментальный слой. Мы видим перед собой
планету хорошо... 

  

Я вижу темную сущность прямо на том уровне, где мы с вами сейчас находимся. Это
инопланетная душа, она пришла по зову темных людей, которые сейчас не могут
выскочить в свет, у которых большие кармические долги... Эта сущность напоминает
черную птицу. Зачем она пришла?

      

(На потолке раздались стуки, как будто крыша прохудилась, и пошел дождь).

  

- Ты кто? Что тебе надо?

  

- Я хочу этих людей забрать к себе, подпитаться ими.
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Каково наше решение? От нас-то что требуется? Учителя, зачем нам это показывают?

  

Мы должны её осветить, (если кто-то видит это темное). Направляем свет и любовь на
неё, осветляем, освещаем. Мы и любовью работаем.

  

В масштабах планеты очень большая сущность, она теперь хорошо видна и напоминает
большую черную сову. В свете наших лучей она начала немного осветляться. Это,
видимо, демоническая сущность. 

  

Теперь мы закрываем её бриллиантовым огнем (я вижу, как моя Сущность закрывает её
бриллиантовым огнем), прерываем связь
с Землей, лучик темный вниз, который устремлен в места войны в страны Сирии, Ирака,
где идет война. Она подпитывает их страхом, агрессией, чтобы в результате смерти
забрать. Лучик прерываем, можно даже зеркало поставить... И в энергетической
бриллиантовой капсуле передаем Архангелам и просим определить сущность туда, куда
нужно, вне пределов Земли.

  

- Ушла или нет?

  

- Ушла.

  

Смотрим на Землю – что нам нужно почистить, добавить, освятить. Я сейчас вижу
большую медитацию буддистов, у меня есть фотография, где их очень много
собирается, они рядами сидят. Сейчас, видимо, такая медитация идет.
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  Или идет, или была, потому что они нам сейчас посылают большой луч любви в РешеткуХриста. И мы сейчас распределим эту энергию на детей Земли, как на самоедрагоценное, что есть на планете. И свою любовь, и вселенскую любовь, которую онипосылают, распределим детям. Мы вкладываем эти энергии света и любви в будущеепланеты.  
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  И сейчас у нас начинается солнечная инициация.  Пришли огромные солнечные люди. Этих существ я уже видела несколько раз, в томчисле, мы с Владимиром работали в Элисте, в Центральном буддистском храме вКалмыкии.  Сейчас эти великаны здесь. Они состоят из энергии золотого светящегосяогня. Они стоят кругом, и в руках держат сверкающее полотнище, которое напоминаетСолнце. Я вижу сейчас, что мы на это полотнище прыгаем все вместе, как на батут. Мызаходим в Солнце. Почему именно так показывают, не могу сказать.  Светлана Погудина:  - Потому что мы есть Солнце. Мы  раскрываемся и соединяемся своими солнечными,душевными, центровыми энергиями с энергиями детей и обогащаем средний уровеньземной души. Соединяем будущее и прошлое с настоящим и расширяем возможностипонимания и принятия того, что есть и что может быть.  Проще сказать, мы поднимаем уровень сознание планеты через детей.   - Солнце – это есть единое поле.  Это Единое Поле Разума. Смотрите, это не поле, вниз идет воронка, и это, оказывается,сутратма, и она соединяет Землю и Солнце.  Интересный момент идет. Вот воронка, мы должны эту воронку раскрыть и натянуть наЗемлю, растянуть (показываю). Как мы делаем на Школе открытие ауры. То есть мыэнергией земной сутратмы наполняем всё поле Земли. Это огненная естественная солнечная энергия, не какая-то искусственная... Мы обогащаем поле Земли.  И внизу схлопываем, там тоже есть сутратма, продолжающаяся дальше вниз.  Из этой же воронки, из этого отверстия теперь виден следующий уровень тора. Видимеще одну вороночку внутреннюю. И мы её опять сверху натягиваем на Землю.Поработаем пока так, как видится мне.  Кто еще что видит?  - Это раскрытие наших возможностей, духовной и светлой любви, более святой и чистой.  Да, не забудем, что мы и есть Земля. В принципе, работа идет внутри нас. Внутри нашейвнутренней Земли и Солнца.  Теперь эти Большие Люди подхватили Землю прямо по этой сутратме, и они еёотправляют вверх, видимо, к Солнцу ближе.  - Они её поднимают на более высокий вибрационный уровень, оставаясь при этом наЗемле. Не надо отрываться от Земли. Мы есть Земля.  Происходит Солнечная трансформация планеты. Она идет через вас. Смотрите,золотой покров начал опускаться на нас! Меня всю закрывают теплым прозрачнымзолотом. Это то, что происходит сейчас на планете. Это не белый свет, не золотой свет,это огненные энергии, солнечного огня, плазмы.  - Это говорит о том, что в любую секунду, как только мы настроимся на любовь, мывсегда можем в этом оказаться, потому что мы есть в ней, в этой любви.  Теперь Земля изнутри  в том месте, где проходит сутратма, раскрывается на северномполюсе, как большой бутон.  - Это идет трансформация сознания, способствующая открытию яснопонимания того,что происходит с нами.  Земля начинает делать выворот. Раскрылась сердцевина Земли, и южный полюс сталвсе выше и выше подниматься, будто бы выворачивается.  Анна Юрдаль:  - Мне сейчас показывают группу. Такой же процесс происходит у каждого из насиндивидуально.  Мы есть планета, мы уже на этом уровне находимся. То, что происходит с планетой, япросто это вижу, не мы физические делаем, а наши Высшие Я.  - Самое главное – доверять тому, что мы и есть возможности планеты. Доверять этому.  Впечатление, что первая чакра поднимается, поскольку это все раскрывается.Произошел выворот, и схлопнулось всё внизу со стуком. Мы знаем, что есть внутренниемиры Земли, 5-7 измерения. Похоже, что они стали снаружи Земли, за счет этойактивации вышли в пространство над Землёй в те же мерности, в которых они тамнаходились.  - Мы стали свободны. У нас появилось право выбора быть в своих домах одновременноне только в земном доме, но и в доме других вселенных и миров.  Надо несколько раз вдохнуть и выдохнуть, помочь активации.  - Выворот, который сейчас идет, этот процесс не одномоментный. Он готовился давно, исейчас он будет продолжаться. Он служит возможности больше духовной сущностивместить свое физическое тело.  Очень важный процесс. Сверху пошли Учителя, много-много света, лавина света пошла вцентр планеты, там, где все раскрылось. Они собой, своим светом и энергиямизаполняют центр планеты.  - Объединилась наша связь с духовными родителями. Учителя – это часть аспектовнаших Я, усиление наших духовных возможностей.  - Мне изначально шел образ Древа. Воронка, которую мы натягивали и закрывали,превратилась внутри в Древо, и мы растягивали через эту крону Древа.  - Важно признание своей широкой сути,  возможности других миров дарить на земле...  Смотрите, сейчас с этой точки зрения, какой неважной кажется история. Потому что мынаходимся в безвременье, в жизни здесь и сейчас. Нет ни истории, ни будущего...Посмотрите на исследования наших историков.  - Это как часть строения клеток, как энергетический каркас, без которого нельзя.   Смотрите. Учителя или светлые Сущности зашли в Землю, а теперь идет Солнцевовнутрь Земли. Какое огромное светило опускается, во много раз больше Земли! Земляпо сравнению с ним темная, каменная. Светило приближается к Земле, и Земля входитвовнутрь него. Сначала мы её закрыли огненной оболочкой, а сейчас она вошлавовнутрь Солнца.  - Мы начинаем ощущать единство со всеми структурами Земли – с камнем, растительныммиром, с животным. Это единое сердце и единый организм планеты. Большая близостьсо всеми стихиями планеты.  - По радио передавали, что сейчас на Солнце оторвалась огромная плазменнаяструктура, по величине сравнимая с 2008 годом, с самым крупным таким образованием, иэто пришло на Землю. Солнечный ветер несет.  Нам предлагают сотворить. Мы сейчас обладаем огромной солнечной энергией, что кнам пришла.  Татьяна Качкова:  - Мы соединили сейчас все аспекты самих себя и Земли. И на этом уровне можемтворить.  И предлагается сейчас творить. Но прежде надо понять, что мы должны сотворить.Призовем Саната Кумару. Спрашиваем: мы получили сейчас множество энергий. Надо личто-то сделать?  Санат Кумара:  Используйте эту энергию для себя, поскольку вы есть Земля.  - Это как благословление на желание творить планету собой. Если ты желаешь сынутепло, значит, ты желаешь миру тепло. Научиться желать миру и понимать, что этоединство.  Нам пришло могущество. Эта энергия – энергия могущества. Насколько нужно четкопонимать, быть разумным, чтобы использовать её по назначению. Сейчас наблюдателиза нами смотрят, куда мы это денем, как мы это используем. Поскольку группа оченьвысокодуховная, много наблюдателей смотрит, насколько развит наш разум, что мысможем с этим сделать.  Я считаю, что нам надо просто влиться в эту общность, войти в это и стать этим...  - Не надо растворяться, надо чувствовать себя силой. Эта сила и есть стержень,который держит этот мир.  Надо почувствовать, что мы и внутри, и снаружи этой силы, этого шара. Мы нерастворяемся, мы есть этот шар. Это новый уровень единства для Земли, длячеловечества. Солнечное Единство, не земное.  Все, кто поднимается высоко, входят уже в солнечных богов. Мне об этом много разговорили, что мы уже солнечные боги. И мы сейчас еще раз вошли в могущественноесоединение солнечных душ, в которое также входят древние боги всех стран, которымкогда-то поклонялись люди, в том числе, и гиперборейские боги на этом уровне.  Теперь мы возвращаемся на Землю вот такими большими. Мы снова летим на планету.Мы видим опять планету с уровня ментала, т.е. с уровня решетки Христосознания. И мыпривносим в Решетку Христа эти энергии. Наполняем её огромным количеством мощи,могущества, славы солнечных богов. Чувствуете, что мы принесли на Землю?Фактически, мы сейчас стоим на месте тех богов, которым когда-то поклонялись люди. Имне идет, что они именно с этого уровня работали – это и греческие, и египетские, иславянские боги. Они находились здесь, где мы сейчас. Мы заняли это место.  - А мне идет, что мы не возвращаемся на Землю, а расширяем себя до солнечногообъема.  Наверное, это одно и то же. И сейчас каждому из нас предложено прочувствовать, кемвы сейчас являетесь. Это не просто ментальные энергии. Это не просто энергетическийкаркас или что-то огненное. Это ваша Сила, которой вы можете работать и на Земле, и слюдьми, и с планетой, и с собой.  Мы вам дали очень много Силы сейчас. И будет еще больше у каждого из вас в своевремя, когда вам индивидуально дадут еще и еще, так же, как дают сейчас.   Это коллективная медитация, и сейчас очень большие энергии пришли.  Мне предложили, чтобы мы встали.  - Усилить трансформацию в теле и для оздоровления.  Почувствуйте внутри такой плотный огненный стержень.  Откройте сердце благодарности и примите всё, что вам идет, в это сердце прямиком.  (Снимаем обувь, слишком большие энергии. Флюра встала в центр круга).  Танец идет, вращение... Хочется подвигаться.  Через Флюру идут лучи во всех нас.  Идет структуризация пространства.  - Проводим солнечную стихию, это одна из задач.  За спинами нет Учителей и Высших Я.    Мы стоим такие большие, что за нами уже никто не стоит. Есть Высшие Я над нами, аесли вы помните, всегда на таких медитациях В.Я стояли за спинами.  Сейчас нам предлагается посмотреть вовнутрь себя, чтобы определить, что можносделать внутри Земли. Каждый смотрит вовнутрь себя-землю. И вот я уже вижувнутренне черное пространство, как бы разлом внутри планеты. Предлагается этуэнергию, которую нам дали сейчас, пустить на исцеление планеты внутри себя. Этоодновременно лечение физического тела и физической планеты.  (большая пауза)  Эта полость таким «сахаром» заросла, как будто это кристаллы кварца.  - Другое родовое устроение идет. Кустовое, а не древо. Все мы единство одного куста.  И сейчас С.К. поверх нас, поверх Решетки встал. Это Сущность С.К. нас накрыла сверху.Мы внутри него и вокруг него. Из нашего третьего глаза в его третий глаз идут лучисвязи.  - Мы все под одним кровом, кровные родственники. Новый кров, новая кровь, новоеродство. И мы все время лечим центр Земли. От нас лучи вновь пошли вниз.  А что там в центре? Почему мы лечим центр Земли?  Мы инициируем планету, заякоривая в неё эти энергии в центр тела планеты.  - Мы любуемся, впитываем, наслаждаемся, процветаем.  Через нас инициируется планета сейчас, и входят туда именно энергии высокихизмерений, заполняя все пустоты...  Планета начинает отвечать. Какой поток от нее пошел! Благодарности, света, такойбольшой, что сносит... Замечательно!  - Я это чувствую, как соединение внешних и внутренних границ. Она встаёт в силе своей.  Очень много света пошло изнутри Земли... такой поточище... огненный...  Идет исход цивилизации Внутренней Земли. Идет вознесение Внутренней Земли.  Мы или помогаем им, или просто наблюдаем за этим процессом. Потому что все былораскрыто, простроен портал солнечный и наполнено всё внутри светом. ЦивилизацииВнутренней Земли выходят из этой полости...  Мы поздравляем вас с удачной работой. Благодарим.  Я тоже всех благодарю. Работа, наверное, еще будет продолжаться...  
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    Новый Путь Освобождения Души    27.10.14. Продолжение работы на следующий день. Владимир и Наталья.  Мы призываем Солнечную иерархию, наших солнечных коллег, и тех, кто их направляет.Мы готовы к работе.  Идет очень большой солнечный поток. Насыщение плазмой. Мы должны обрестисолнечную целостность, подняться в солнечном единстве на новый уровень. (Смотрю):Мы вибрируем выше, чем раньше.  Из нашей «личной огненной планеты», земного шара, на котором мы сейчас стоим, идутлучи еще в три шара. Наш шар выше, внизу направо и налево еще два светлых шара, ипод нами еще ниже темный планетарный шар, который был создан 11.11.11. Наша Земляпитает три этих шара, потому что непосредственно связана с Солнечным Единством.Наш шар с огненными вибрациями, два шара просто светлые и нижний шар темный. Нашшар – это огненная планета, поднятая высоко к Солнцу, две планеты справа и слевасветятся. Темная планета в тени.   Наша Огненная Земля принимает огненные лучи из Солнца - всё многообразиеразличных космических и геофизических влияний и облучений, дальше идетраспределение: она передает трансмутированные энергии в светлую планету, что слеваот меня, и далее на темную планету,  и из темной выходя, энергия, ужепреобразованная, выходит на правую светлую планету. Здесь цепь прерывается.Правая планета связана с Солнцем только посредством трех предыдущих планет –соединения света с тьмой. И правая (последняя) планета как раз и есть ОбъединенноеЧеловечество Света и Тьмы. Питание идет через эти три передатчика.  Нужно ли сейчас восстанавливать связь четвертой планеты с первой?  Нет, не нужно.   Похоже, нам просто показали, как происходит соединение света с тьмой на Земле. Этосхема, и четвертая планета для тех, кто соединил свет и тьму. Есть место для темных,есть место для светлых, есть место для огненных вибраций. Огненные вибрациитрансмутируют энергии и соединяют свет и тьму, и создают новое человечество,объединяя свет и тьму, и оно гораздо больше по росту. Сами люди здесь в два разавыше. Для меня это символ высокого сознания.  Это будущее, и сюда приходят люди, которые уже соединили эти сознания. Здесь и внастоящий момент существуют люди, но в будущем здесь будет всё больше людей,которые объединили свет с тьмой.  Это итог нашего эксперимента, это то, зачем всё было сделано, то, зачем мыпроходили это. Это люди, которые соединили полностью все энергии своеймногомерности – высший ментал с низшим менталом.  Таких людей пока немного, но это будущее человечества. И мы хотим об этом поведатьвам, что задача Земли - не просто просветление и выход через высший ментал косвобождению души, но и путь соединения света с тьмой. И здесь придется ещё оченьдолго работать, чтобы сконцентрировать эти силы, собрать их вместе, безраздельно,чтобы они служили гармонично человеку, чтобы они не приводили к внутренней борьбеи разделению на хорошо и плохо, а чтобы человек был цельным,соединив собой темные и светлые миры.  Разумеется, темные миры будут трансформированы для того, чтобы сочетаться сосветом, что невозможно в таком виде, в каком они сейчас существуют. Пока ихприсутствие в человеке разрушает его психику, его физическое и тонкие тела.Естественно, под воздействием света темное тело трансформируется, если человек наэто идет, согласен и работает с этим.  И тогда он выходит на эту третью позицию, где онне светлый и не темный, он нейтральный. И этот путь для Всего Что Есть.  И конечно здесь, в такой позиции, в таком вибрационном плане невозможны нидемонические грязные вибрации, ни сладкоречивые светлые солнечные разлагающиеволю вибрации.   Здесь собраны в кулак мощь, могущество, воля, сила, свет, любовь, благоденствие.Здесь новое человечество в совершенно новой интерпретации. Это и неинтерпретация светлых и не интерпретация темных. Это человечество, котороевыковано в борьбе светлых и темных сил и соединено вместе, как топор итопорище, как то, что создает и служит и то, что разрушает.   Это Брахма, Шива и Вишну в единстве.   Это свет, любовь и могущество в единстве.  Это разум, воля и любовь, собранные в Одного Человека.  Какую роль играет здесь темная сила? Мы всегда привычно эти три ипостаси (разум,воля и любовь) отдаем светлым силам. Если бы это было так, то светлые силы не сталибы опускаться в темное планетарное пространство и брать здесь уроки у темных сил,трансформировать себя, надевать новые оболочки. Мы знаем, откуда мы пришли, что мыздесь делаем, и знаем, что на это была необходимость.  Нужна была борьба, потому что в борьбе света и тьмы выковалось их объединение.Борьба бесконечна, если отстаивать свои позиции и не идти навстречу друг другу,противостоять всю жизнь.  Именно трансформация светлого и темного в третью силу, огромную третью силу нужнабыла Создателю. В результате Существа, которые создавали ангелов, начали создаватьмиры, более мощные по энергетике, более плотные, и стали создавать материальнуюВселенную.   Творцы материальных вселенных должны были получить опыт на материальныхвселенных, опыт в материи, чтобы понимать изнутри все составляющие, все вектораразвития – вниз, вверх, вправо, влево, вовнутрь. И только учитывая все эти направлениясил, творец может создать полноценное творение.  Цель нашей медитации – показать будущее, к чему стремится человечество.Показать тот фактор, который является самым важным на пути становления духа,пути выхода человека из кармических отношений и из материальных пространств.  ЭТО НОВЫЙ ПУТЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ ДУШИ. Старые схемы сейчас упразднены, идетновое накопление коллективного опыта через создание Новой Земли, на которой будутте самые сущности, люди, души, которые уже сумели соединить в себе свет и тьму истали занимать более-менее нейтральную позицию.  Мы призываем и вас, и всех остальных стать такими, соединив в себе свет и тьму вкристальной чистоте.  Что такое для нас кристальная чистота, когда мы говорим о свете и тьме?  Сила противостояния, превращенная в нейтрале в потенциал.  Воля, направленная не на создание каких-то пакостей или разрушений, а воля ксозданию мира. Когда одна сила очищает, разрушая созданное, то, что отслужило,а вторая ставит на это же место новые отношения, новую веру, новые цивилизации,новые расы, нового человека.    В Божественном Создателе эти силы настолько равновесны, насколько это нужно. Необязательно поровну, но они дополняют одна другую и действуют в единстве.   Это для людей с высоким сознанием. Выше Сознания Христа, выше ментальногоплана.  Когда вы поднимаетесь вышементального плана, вы соединяете и темные, и светлые пространства внутри себя истановитесь ВСЕМ ЧТО ЕСТЬ в своем маленьком мире на будхиальном плане. Вашадуша содержит в себе множество фрагментов душ, которые получают опыты вовсех нижних планах, и в темном, и в светлом пространстве. И душа соединяет всеэти опыты в себе, организуя Разум в Чистоте Единства.  Что такое Чистота Единства? Для меня важно это понять.  Чистота Единства – это божественность, это Божественный План. План, как выговорите, девятого измерения, когда ты находишься в одном существе. В тебесконцентрированы все Силы, которые есть на Земле. Ты являешься не только планетойи всеми людьми, но Солнечной системой, Солнечным Единством. И здесь приоритетысовсем другие. Ты можешь сама из себя эти приоритеты «вытащить».  Я сейчас нахожусь в Единстве с Гелиосом, Аполлоном, другими моими родными,знакомыми и друзьями, с Вознесенными Владыками, с божественными сущностями,которых мы называем богини. Они все сосредоточены сейчас в Солнечном пространстве.Здесь полностью отсутствуют негативные вещи. Нельзя сказать, что борьба с тьмой естьприоритет этих сил, потому что здесь нет борьбы. А есть созидательность,направленность на Высшие сознания, на Рассвет, на еще большее просветление. Я бы несказала, что здесь есть какой-то «упор» на любовь, потому что любовь здесь полностьюразлита. Мы находимся в разлитом пространстве любви, и здесь нет приоритетов любви.  Приоритет в созидательности, в творении, в творчестве, в согласовании всех сил внутрисебя. Приоритет в том, чтобы всё, находящееся внутри – сознания, пространства,сообщества, планеты, – все они были в гармонии. Как у человека на Земле естьмножество аспектов, которые все должны служить человеку, а не разрушать его, так издесь приоритетным моментом является согласование всех частот, всех позиций, всехпланов,  всех сознаний, всех разумов, физических планов в единство, чтобы это быласистема.   Именно системность  есть приоритет Солнечных богов.  Здесь уже нет отдельного маленького я.   Здесь уже нет противопоставления я и вы.   Есть могущественное МЫ. Потому что каждый, кто входит в это согласование, являетсяМы, а не я.  И индивидуальности, такой, как Наталья Котельникова, здесь уже нет. Я не чувствуюсебя здесь отдельным существом. Я чувствую себя слитой со всеми этими существами.Да, мы можем разговаривать, как Наталья и Аполлон, как Наталья и Владимир или кто-тоещё. Индивидуальность теряется здесь и остается только божественная Личность, укоторой совсем другое Имя. Эта Личность связана с физическим планом напрямую,поэтому идет прямой разговор с остальными. Но когда выходишь на этот уровень,Наталья остается там, внизу, я не то, чтобы теряю с ней связь, но я совершенно другоесущество.  Мы сейчас поговорили о приоритетах Солнечных существ, а теперь мы поговорим озадачах и создании того, что происходит сейчас в Солнечной системе, что создаетсясейчас, к чему мы пришли в итоге. Кроме того, что создается новое человечество на этойчетвертой планете, есть еще масса творений, которые происходят в данный момент.  Это и творение новой расы, более осознанной, более мобильной и способной быстреесоединяться со своими Высшими Я и, в то же время, существовать на физическом планев полном объеме сознания, расы, которая еще больше будет связана не только сВысшими, но и с нижними я. Мы сразу стараемся сделать эту расу многомерной посознанию, чтобы были такие способности, которые ярко проявлялись бы сразу. Человектогда сразу становится более осознающим и духовным. Он быстрее проходит всекармические узлы, все свои задачи творения, все осознания, и обучается разумубыстрей.  Итак, что бы там ни было на Земле, здесь, в  солнечном пространстве начинаетсяосвоение его человечеством разумом. И в этом вам помогут ваши так называемые боги –Солнечные боги, Вознесенные Владыки, части ваших Семей - боги Египта, Греции,Гипербореи. Ваша задача – как можно больше с ними соединяться, разговаривать вэтом пространстве для того, чтобы освоиться здесь. Почувствовать себя равным. Небояться. И начинать творение.  На этом мы прощаемся с вами. До новых встреч!  
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